

## 福智町ボランティア連絡協議会主催

### 彦山川・中元寺川

## 河川敷清掃活動を実施

町や川をきれいにすることに興味をもってもらい、またボランティア活動に参加するきっかけづくりとなればとの思いで、10月14日(日)福智町ボラ連の主催により、会員及び一般の方々もあわせて88名が参加して、上野橋・平和橋・金田大橋のそれぞれ3地点より彦山川と中元寺川の合流地点までの河川敷の一斉清掃を実施しました。



ちよつと河原の除草作業の直後だったこともあり、思ったより

ゴミは少なめでしたが約40袋のゴミが集まりました。ゴミの中には、車からポイ捨てされたであろうゴミや、あきらかに家庭からもってきたようなゴミが多くありました。

特に中元寺川の河川敷においては、人数が少なかつたこともありますが、ゴミの量が多く、予定範囲まで終えることができませんでした。

参加されたみなさまありがとうございました。今後とも、福智町ボランティア連絡協議会の活動にご協力をお願いします。

## 心のこもったご寄附をありがとうございました



### 福智町幸の会

12月2日(日)、福智町幸の会(山北強さんのグループ)より社会福祉協議会に20万5484円のご寄附をいただきました。山北さんのグループでは、地域の美化運動(空き缶拾い・廃品回収など)をおこなっており、その活動で集まったビンやアルミ缶、古雑誌等を換金してお金を得ています。そのお金を「福祉活動のために」社会福祉協議会へご寄附いただきました。

皆さまからいただきましたご寄附は、地域福祉のため、有効に活用させていただきます。有難うございました。



### 簡保金田八B旅行会

12月10日(月)、郵政民営化にともない解散した簡保金田八B旅行会(会長 手嶋秋信)の皆さまが、これまで積み立てていた旅行金25万円を「地域のため」と福智町社会福祉協議会に寄附されました。

皆さまからいただきましたご寄附は、地域福祉のため、有効に活用させていただきます。有難うございました。